
「あしや しみんのこえ」

議会議

迷走した芦屋市議会で具体的な対案も示さず、反対していた議員は (敬称略)「鑢m。 撮%。 涸朦 。松本 。

:1福舞美奈子:翻1圭 | 興:声中111中 :辱 11:書煎11自畢撃1傘明難こ無所属 1撚↓ユユ人の議軍たなです|:

再開発事業には「特定建築者制度」を採用する予定です。これで民間事業者等がビル床などの処分を行うためリス

クが軽減され、さらには民間事業者等が自らの資金で建物を整備するため声屋市のリスクが軽減されるメリットがあ

りました。この他、民間事業者等のノウハウ活用により、建物整備の円滑化・迅速化が期待されていました。声屋市

も保留床の処分など苦手な部分が回避される仕組みです。しかし、現在は建築費コス トが 1・ 5倍にも高騰している

のが現状です。令和 4年の地価公示価格は 213万 8842円/坪で変動率が 8.01%も上昇しています。つまり現在

行つている買収費用も高騰した状態なのです。昨年 2月 時点での総事業費は 170,4億 円。声屋市の実質負担額は

9● .5鑢斃と試算していましたが、昨年 12月では 1◎⑬菫9蟻mとなり 量.導 糠藉壺麟鸞です。総豪艤鸞‡譲扇富豊億鶏鸞蜀

この責任はもちろん、対案も示さずに反対をした上記 11名の議員たちにありますが、議会とは合議制です。

私は推進し、時には未来予想図も提案し賛成をしておりましたが、声屋市に損害を与えてしまつた結果、責任を負

わなくてはなりません 反対議員たちの中には「遅らせた責任は芦屋市長にある」などと言いがかりをつけてきそう

ですが、この間の経緯は市民の皆さんが一番よくご存じなのです。責任は全て声屋市議会なのです。

反対した議員の街路整備事業を支持するというレポー トや市民案なるものを拝見しましたが、この街路整備事業な

どでは事業は到底不可能であり事業費用の計算もいい加減で法的に認められない手法で考えられていました。

損害については、すべての議員が歳費カツ トなどを含め声屋市議会の

責任の所在を明らかにし、今や行動が必要と私は考えます。
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それは金議貫が負う鸞任です
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出来もしないことで市民をあおる行為は断国として私は意義あり.1と発言しています
`21年に都市計画決定した事業ですも実に77年の
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●ス トリ… トピアノ (衝角ピアノ)の設置を求める

● 国際音楽コンテス トなどの支援事業

●ジヤズフェスなど音楽が温れる衝になるために

●街の演奏家への支援事業

●あらゆる分野の音楽が聴ける場所の提供

●日常的に芸術文化の声屋市ならではの魅力を高める

□国がやるべき事を自治体間の競争に転嫁すること自体が問題

なのです。

□それぞれの街の歴史的な背景が異なつている。

□自治体間での財政事情がまつたく違う。声屋市は不交付団体

ですから国からの交付税はありません。

芦屋市だからやれることもある。それを優先的に行うべきだ。

【市花のコバノミツパツツジ】

ⅢⅢI

市花Iま「コバノミツパツツジ」です。

この花がある公園は「西浜公園」「東山公園」で、数本あるだけ

です。この可憐な花が咲いている場所の設置を求めました。また同

時にこの花を使つて街の PRに一役買つて欲しいものです。お隣の

西宮市、広田神社のコバノミツパツツジ群落は兵庫県指定天然記念

物です。これでは芦屋市の市の花というのは寂 しい限りです。

☆☆☆私のライフワークでもあります「あしや温故知新」は

毎週金曜日にSNSやブログでアッフ
°
しております。問もな

く250回 目を迎えます。実に約 4年 8ケ月になります。声

屋市史ではなく、市民の側にある「声屋史話」を書くつもりで始めましたが、色んな資料を見るといくつか間違いや

誤記掲載をしております。仕上げの意味を含めて、書き換えや手直しをしたいと思います。市政レポート配布の駅立

ちなどで「私はあしや温故知新のフアンです」とのお声を頂戴します。そんな時はめちやくちゃ嬉しくなります。
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ところ、早々に民間レベル

今後は民間事業者に積極的
■■■十H‐ l■

戸屋ならではの発想で取り込むべきです

⑥芦屋市ならではの公園お散歩コースの紹介

②大規模公園と近隣ショップの連携策を提案

③先進市との比較ではなくt声屋市独自の政策

⑨いよいよドツグランの設置を具体化ヘ

⑩音楽ストリートの展開を求めた

音楽に関しては「街角ピアノ設置を検討」芸術

文化で魅力を高める必要がある (声屋市回答)

①聴覚障害者のメツセージボードの普及

②新型コロナ対策の強化を求める

③商工業者への支援事業の提案

④賑わいの街づくりへの提案

⑤市花のコバノミツパツツジの認知度アップ

させる公園づくりの提案

福祉や衝づくりを中心にしております
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その他、112月議会までの成果は ?
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世鷹のイメージ毎中勢

輩構子ユ椰ザ攀

・全員一歩も歩けない

。全員立てない

喜全員 足が完全に麻簿している

輌審 e e篠

つかまって1■‐_11き な書軍t

横を使え1ぎF=警難義姜:111■ お驚護.

とても転びやすいので、長距懸を歩く

とはできません。

筵が完全:こ鱗簿していて、まち上が

ったり歩くことな會it彎 華蓋警ム′。

車構子ユ=ザ韓の多様性を知ってください。

陪蜆警かうな警謳咸@
【木暮さんのコメント】私は、こうい

つたことを発信していきたいんだなと最

近強く思う。とりあえず画像を作つてみ

たけど、言葉の選び方とかはもう少し修

正しないといけないかも。誰かを傷つけ

るような言葉になつていたら申し訳ない

です。今まで、障害のある人向けにバ リ

アフリー情報を発信 してきて、これから

もずつと続けていくけれど、障害のない

人にも少しずつ「障害についての知識」

.て いきたいです。

知ることが心のパリアフリーの第一

だと私は思います。木暮さんも車椅子利

‐霧簿じ

'、 じま

ている部分は、饉みや簸 を感

トイレの感寃もありません。

ふふふ
凝謡慶:こ 1鶴‐題はなく■な'1す ●キ11=1彎

が、心露疾患があるため体への負担を

減らす自鍛で車場子を使つてしヽます摯

凄この3構襲外:こ も嬢々な鸞義で難籍子は使われます.

『歩けるのに車綺子?」 「さつき立つていたよね?」 などという言葉に

艤餞く菫撞子ユ嵐 lゞrがいます。鶉隋鶉響繋マジ棒難をお願いいたします。

用者さんです。

12月議会では、 間たちと広げようと活動し

いることを紹介 しました。他にも、視覚障がい者がスマホで案内ガイ ドなどを聞いてし
:11:

と「見えるのか ?」  聴覚障がい者が返事が出来ないと「無視するのか ?」 とか言われるこ

とがありま して買えないことが一番辛いのです。
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鶴篭篭鰤:ノノ爾爾W,嬢醸S奪―鑢◎量攣懸『。,』 難

政策、提言、活動になどについて詳しく

ご紹介しています。是非ご覧ください。 蠅 趙

声震 1ま せ 検 索 1'1毎
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会派「あしやしみんのこえ」 1申村亮介議員と共に歩んでまいりましたもJR芦

層園菫F甲委雷養F撃
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:姜0,て含派Fユリ組を三多整猛

“

皇生‐1卑諭1奪1議ηせました.__全員:_拿■9
卜を尽くしました。私は念願の愛称

名「戸屋市長に暮らすまち条例」|が成立しtシヨツプのパリアフリニ化予算を計上していただき感謝して

声屋市議会

〒659-8501声屋市精i首町 7=6

0797-38… 2001(内線 5151)

会派 「あ しや しみんのこえ」

長谷基弘

おります:2面13面にいくうかの実績を紹介させてしヽただきました
=

文責 :長谷基弘
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